



平成15年
9月15日号
No.1141

●毎月5・15・25日発行

広報 もがわ

- 編集発行・鴨川市役所秘書課
広報広聴係
- 電話・0470(93)7827
- FAX・0470(93)7850
- 鴨川市横渚1450
- 郵便番号・296-8601

毎月5・15・25日発行

今年は、徳川家康が江戸に幕府を開いてから四百年を迎え、東京・千代田区を中心に一年を通じて様々な祭典をテーマに、かつて山王講の山車が「江戸天下祭」へ1世紀ぶりです お里帰り!!

11月22日(土)
～24日(月)

人形がせり出す貴重な「江戸型山車」



前原地区・山王講の江戸型山車

実りの秋。これから市内の各地区では秋祭りが、たけなわとなります。鴨川地区に幕府を開いてから四百年を記念して東京・千代田区で開かれる『江戸天下祭(11月22日～24日)』に招かることになりました。かつて江戸の天下祭でも活躍していた山車のおよそ1世紀ぶりの里帰りで最終日(11月24日)にはイベント最大の目玉、皇居前でのパレードも行われます。

とじて保存しましょ

山車の道具箱には、嘉永四年九月（一八四八年）吉日と記されています。山車は人形がせり出す江戸型山車と呼ばれるもの。かつて城門をくぐり江戸城内に入ることを許されたの人が引き込む造りです。電灯や市電の開設によって東京になり、その多くが地方に売りに出されました。

江戸時代の天下祭に縁のある山車を一堂に会した盛大な記念イベント「江戸天下祭り」が十一月二十二日から二十四日までの三日間、東京・日比谷公園とその周辺で開かれます。

そして、前原地区・山王講の山車もこれに招かれ、およそ一世紀ぶりに里帰りすることになりました。

山王講の山車は、江戸天下祭のひとつ、いわゆる神田祭三十五番として、当時の神田新石町（現在の千代田区神田三丁目、鍛冶町二丁目）が所有していました。

江戸時代の天下祭に縁のある山車を一堂に会した盛大な記念イベント「江戸天下祭り」が十一月二十二日から二十四日までの三日間、東京・日比谷公園とその周辺で開かれます。

江戸時代に入ると、電灯や市電の開設によって東京になり、その多くが地方に売りに出されました。

明治四十二年（一九〇九年）そのうちの一一台を山王

明治四十二年（一九〇